

À tous les membres

Biel/Bienne, le 02.12.2022

L'énergie solaire comme cadeau de Noël judicieux

Chers membres de la Coopérative,

Depuis environ un an, la Coopérative solaire région Biel/Bienne s'engage pour le développement de l'énergie solaire. Nous sommes donc d'autant plus heureux de vous informer que nous avons pu conclure les contrats pour la première installation solaire à la rue Alexander-Moser à Bienne, que nous avons cofinancée. La mise en service est prévue pour l'année prochaine. Deux autres projets sont en préparation et les organes compétents se prononceront à leur sujet l'année prochaine.

Si la Coopérative solaire région Biel/Bienne peut se développer si rapidement, c'est avant tout grâce à vous. En tant que membre de la Coopérative, vous apportez une contribution importante et participez activement à la transition énergétique et à la protection du climat. Nous voulons poursuivre cet élan pour la nouvelle année. C'est pour cette raison, que nous souhaitons continuer à renforcer et élargir davantage le cercle des membres de la Coopérative. Vous pouvez nous soutenir de deux façons.

D'une part, vous pouvez souscrire des parts sociales supplémentaires ou vous pouvez donner des parts sociales de la Coopérative à vos proches. De cette façon, vous contribuez à promouvoir le développement des énergies renouvelables dans notre région et à réaliser des projets solaires. Les parts sociales de la Coopérative conservent également leur valeur et, dans la mesure du possible, rapportent même des intérêts. Elles peuvent être revendues à tout moment.

Avons-nous suscité votre intérêt ?

Achetez les parts sociales correspondantes dès aujourd'hui: vous trouverez des informations et des options de commande sur www.solargenossenschaft-region-biel.ch.

Nous vous souhaitons désormais une période de l'Avent paisible et vous remercions de votre soutien et de votre confiance.



Barbara Schwickert
Présidente



Martin Glaus
Vice-président



Christoph Giger
Directeur